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II- 8. der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr.2357J 

1976 -03'" 18 Anfrage 

der Abgeordneten Dr. PRADER, Dr .. NEISSER, MARWAN-SCHLOSSER 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend ein österreichisches Hochseeschiffahrtsgesetz .. 

Nichtnur vom wirtschaftlichen Standpunkt schlechthin, sondern auch vom Standpunkt 
der wirtschaftlichen Landesverteidigungkommt der österreichischen Hochseeschiffahrt 
eine hervorragende Bedeutung zu. 
Die Rechtsnormen allerdings, die sich mit diesem Problemkreis beschäftigen, sind antiquiert 
und führen auf Grund dieser Tatsache in vielerlei Bereichen nicht zu einer Förderung sondern 
zu einer Benachteiligung der österreichischen Hochseeschiffahrto Eine Neuordnung dieses 
Rechtsgebietes ist daher dringend erforderlich" 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesmin ister für Verkehr die .. ·· 

Anfrage: 

1 .. ) Wird bereits an einem neuen österreichischen Seeschiffahrtsgesetz gearbeitet? 

2.) Wann ist mit der Vorlage eines solchen Gesetzes im Nationalrat zu rechnen? 
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